



DFG-Forschungszentrum MATHEON Mathematik für Schlüsseltechnologien

Berlin, 30.7.2013

Pressemitteilung

Am 6. August wird wieder gerannt und gerechnet

DFG-Forschungszentrum MATHEON veranstaltet zum 5. Mal den MATHEATHLON

Am 6. August wird wieder gerechnet und gerannt. Zum 5. Mal findet der vom DFG-Forschungszentrum MATHEON organisierte „MATHEATHLON“ für Schülerinnen und Schüler statt. Und nach einem Ausflug zur Expo Science im vergangenen Jahr nach Mannheim ist der Wettbewerb wieder zurück in Berlin.

Beim „MATHEATHLON“ müssen die Schülerinnen und Schüler eine Strecke von 400 bzw. 800 Metern rennen und dabei an drei Stationen jeweils kleine Matheaufgaben lösen. Für jede gelöste Aufgabe gibt es eine Zeitgutschrift. Gut rechnen lohnt sich also.

Den Startschuss geben in diesem Jahr Staatssekretär Mark Rackles von der Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Wissenschaft und der stellvertretende Sprecher des MATHEON, Prof. Christof Schütte. Berlins Bildungssenatorin Sandra Scheeres hat die Schirmherrschaft für den Lauf übernommen.

Insgesamt werden etwa 120 Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 3 – 8 an den Start gehen. Ein buntes Rahmenprogramm mit Mathespielen und Musik sorgt aber dafür, dass sich auch der Besuch ganzer Klassen lohnt. Der Eintritt ist frei.

MATHEATHLON
Dienstag, 6. August 2013
10-15:30 Uhr
Sportplatz in den Ministergärten (Nähe Brandenburger Tor)
10117 Berlin
Eintritt frei



Der MATHEATHLON kann im ganzen deutschsprachigen Gebiet jederzeit durchgeführt werden. Wenn Schulen, Vereine oder andere Einrichtungen den Lauf vor Ort veranstalten möchten, reicht es, sich unter www.matheon.de/matheathlon anzumelden. Das MATHEON schickt dann per Email entsprechende Aufgaben und Anleitungen zu.

Für weitere Fragen: Katja Biermann, DFG-Forschungszentrum MATHEON, Schulkontakte, Tel.: 030 314 29780, Email: biermann@matheon.de oder Rudolf Kellermann, DFG-Forschungszentrum MATHEON, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Tel.: 030 314 29274, Email: kellermann@matheon.de